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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
５ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 公契約条例について １ 

（１）契約事務適正化委員会への報告について 

（２）現状の認識について 

市     長

表題 障がいのある児童への支援について ２ 

（１）未就学児の支援について 

 

市 長

   

 

 

 



発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１２ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 がんの受診率向上について １ 

（１）市内でのがんの受診率が伸びていないが、

市ではどのように考えているか。 

（２）広報の在り方を問う。 

（３）市民意識の醸成を行うにどのような過程を

検討しているのか。 

（４）がんの患者会との連携を問う。 

（５）小・中学校への出前教育を問う。 

（６）町田市独自の「がん検診ウイーク」を制定

してはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 地域の拠点である学校の在り方について ２ 

（１）非構造部材の耐震化を求める。 

（２）芝生化に合わせ井戸水の活用を問う。 

（３）中規模改造工事について問う。 

市     長

教 育 委 員 長

表題 大蔵町にある未了造成工事現場について ３ 

（１）長年放置されている理由はなにか。 

（２）住民は通行にも危険を感じているが、その

回避もされない理由はなにか。 

（３）今後、市が行う対策はなにか。 

市     長

 



発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１４ 議員名 新 井 克 尚 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保育料のあり方検討の経過について 

（１）検討委員会でどのような検討結果が出たか。

（２）具体的に保育料はどうなるのか。 

（３）検討委員会の提案について、市としてはど 

のように評価しているか。 

 

１ 

 

市     長

表題 ＦＣ町田ゼルビアへの支援について 

（１）今後の課題は何か。 

（２）具体的にどのように支援するか。 

 

 

 

２ 

 

市     長

表題 ローカルフード（グルメ）について 

（１）市としての取り組みは。 

（２）今後の方向性は。 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

市     長

 



発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民病院に人間ドック設置を提案する １ 

（１）今から必要なものは予防医学ではないか。

市     長

 

表題 カタカナ語の使用について ２ 

（１）カタカナ用語の使用頻度はあまりに多すぎ

ないか。 

（２）市民はそれをどれだけ理解しているのか。

市 長

 

表題 
町田市公立学校教職員組合の委員長の活

動について 

３ 

（１）学校行事の際、来校者に対し、教職員組合

の名刺を使用することの是非について 

市 長

教 育 委 員 長

 

表題 
いじめについて、その後の実態調査の結果

はどうなっているか 

４ 

（１）いじめに負けないためにどんな指導が必要

か。 

教 育 委 員 長

 

 



発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田 78 号線について １ 

（１） 町田 78 号線について過去の経緯を踏まえ

て、当市庁舎が同号線の近接地に移庁したこ

とを鑑み、今後の展開を問う。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 新庁舎について－その 2 ２ 

（１）新庁舎移庁を機に更なる行政サービスの向

上を掲げている当市であるが、午後０時台

の本庁舎 3 階以上の市民対応について 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 犯罪被害者の保護について ３ 

（１）住民票閲覧・交付制限の現状は。 

（２）制限見直しによる効果は。 
市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



 

発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 当市 HP の更なる充実に向けて ４ 

（１）当市内にある芸術作品等を当市 HP において

積極的に開示し、その魅力を内外にアピー

ルすることによって既存物の有効活用を図

ってはどうか。 

（２）当市の日本一をもっとアピールしてはどう

か。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

   

 

 

 



発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
４ 議員名 い わ せ 和 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 鶴川駅周辺の今後の整備について １ 

（１）鶴川駅東口交差点交通渋滞について 

（２）鶴川２０３号線について 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 シティプロモーションの一環として ２ 

（１）（仮称）ふるさと町田大使を設置してはどうか。 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
私道（位置指定道路等）の所有者不明等の

場合に発生する諸問題の解決策を求めて 

１ 

（１）道路土地所有者から承諾を得ていることが

前提であるが、私道（位置指定道路等）の

所有者不明等で承諾が得られない場合は、

下水道管などの引き込みが出来ない。困っ

ている市民に対する解決策を示せ。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 芸術団体などへの支援策を問う ２ 

（１）音楽座、町田バレエ連盟、町田シティ・オ

ペラ協会、町田フィルハーモニー交響楽団

などは、町田市をホームタウンとして活動

したいと希望しているが、その支援策を問

う。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 コンベンションホールの整備に向けて ３ 

（１）「業務核都市構想」で位置づけられ、「町田

駅周辺の魅力を向上させるプロジェクト」

にも揚げられているコンベンションホール

などの検討は進んでいるのか。 

（２）整備に向けての課題は何か。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
２３ 議員名 宮 坂 け い 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 足こぎ車いすの普及促進を求めて １ 

（１）足こぎ車いすへの認識を問う。 

（２）足こぎ車いすの町田市の障がい者支援策とし

ての現状と今後の取り組みを問う。 

（３）足こぎ車いすのリハビリへの活用と、介護保

険対象者への支援の、現状と今後の取り組み

を問う。 

 

市     長

 

表題 ストーマ装具の保管について ２ 

（１）オストメイトの方への、町田市の現状と取り

組みを問う。 

（２）震災時に備えてのストーマ装具の保管場所に

ついて 

 

市 長

表題 
コンビニエンスストアでの証明書自動交付

サービスについて 

３ 

（１）コンビニエンスストアでの証明書自動交付サ

ービスについての現状と課題、今後の取り組

みを問う。 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２９ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市長の退職金について 

（１）市長の退職金の存在について 

（２）退職金についての市長の考え方について 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
多摩ニュータウン環境組合の損害賠償金 

管理基金の返還について 

（１）基金の存在についての町田市の考え方。 

（２）町田市の方針について 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
６ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 スポーツ行政の役割について 

（１）町田市としてスポーツ行政の役割を現状ど

のように認識し、今後展開していくのか。

具体的な方向性をお伺いします。 

（２）地域スポーツ団体への活動支援について、

スポーツ振興を推進していくために、これ

からどのような支援を行っていくのか。 

（３）青少年健全育成の観点から、スポーツ活動

を地域全体に広げていくための施策は。 

１ 

 

市     長

表題 自転車利用環境の施策について 

（１）自転車利用環境の整備について、これまで

の進捗状況と今後の方向性について、お伺

いします。 

（２）自転車の安全利用のために、今後新たに推

進していく取組内容はどのようなものか。

２ 

 

市     長

 



発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 川 畑 一 隆 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 多摩境駅周辺の公共施設整備について １ 

（１）人口急増のこの地域、多摩境駅周辺の施設 

等の整備に市民からどのような声がある 

か。それらの取り組み状況を問う。 

（２）多摩境駅前連絡所の設置を求める。駅前連 

絡所を開設するにあたっての基準等がある 

のか。 

課題は何か。 

（３）とくにこの地域は子どもたちが急増してい 

る。駅前に子どもたちの遊び場（仮称：子 

どもクラブ）設置を求める。 

（４）駅前公共トイレ、喫煙所等の整備を求める。

市     長

表題 
指定管理者による施設改修等の契約につ

いて 

２ 

（１）施設改修を実施するにあたって、市が行う 

場合や指定管理者が行う場合などの取り決 

めはどのようになっているのか。根拠は何 

か。 

（２）指定管理者が施設改修工事を行う際、市内 

業者育成にどのように取り組んでいるの 

か。また、市として、市内業者育成に取り 

組むような配慮がされているのか。 

 

市 長



発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 川 畑 一 隆 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 平和教育の取り組みについて ３ 

（１）戦争の悲惨さ、平和の尊さをどのように語 

り継ぐのか。市の取り組みを問う。 

（２）町田市戦没者追悼式に出席された教育長の 

感想をお聞かせください。 

（３）町田市教育プランの基本方針 1 の中にある 

「平和を愛する」ことについて、教育委員 

会としてどのような取り組みを行っている 

のか。課題は。 

（４）町田市教育委員会として、今までに平和教 

育推進についてプロジェクト等を設置し、 

検討したことがあるか。 

（５）町田市で収集した戦争関連資料、戦争体験 

集、平和活動関連の資料等を小中学校の平 

和教育で活用できないか。課題は何か。 

（６）町田市小中一貫教育カリキュラムの一つと 

して平和教育を取り組むべきと考える。見 

解は。 

（７）町田市小中一貫教育カリキュラムの業者選 

定の見直しはあるのか。 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
７ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
町田リサイクル文化センターでの廃棄物

の焼却について 

（１）11 月から女川町の災害廃棄物の焼却が始ま

ったが、開始後の現状はどうか。（排ガス、

飛灰などの数値） 

今後の焼却予定はどうなっているか。  

 

１ 

（２）町田リサイクル文化センターの焼却炉につ

いて 

① 1 月末に起こった 4 号焼却炉の緊急停止

の原因は。 

②他の自治体の焼却炉と比較した排ガスの

数値の状況について 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 薬師池公園の将来像について ２ 

（１）薬師池公園の将来像について 市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
３３ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 教育バウチャーについて １ 

（１）現状はどのようになっているか。 

（２）習い事でも使える教育バウチャーを導入す

べきと考えるが見解を求める。 
市     長

教 育 委 員 長

表題 スポーツ支援について ２ 

（１）数年経過したプロスポーツ支援の総括を。

（２）市民スポーツ支援とのバランスは適正か。

市     長

 

   

 

 

 



発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
命と健康を守る国民健康保険制度の改善

を求めて 

１ 

(１)国保税率の改正(値上げ)で、市民にはどのよ

うな影響があったか。 

(２)国保税の減免申請の活用状況及び市民への周

知方法はどうか。 

(３)４４条減免は必要な人が申請ができるよう

に、取扱要綱を改善すべきだがどうか。 

(４)資格証明書の発行をやめ被保険者の受診の機

会を保障すべきだがどうか。 

(５)市民の厳しい生活実態に即し国保税は引き下

げるべきだがどうか。 

市     長

 

表題 
今後の野津田公園及び陸上競技場の利用

について 

２ 

(１)ゼルビアのホームグラウンド化で、市民利用

にはどのような影響があるのか。 

(２)陸上競技場等を利用できなかった競技団体や

市民グループに対し、来年 3 月からの施設使

用申込みはどのような対応をとるのか。 

市 長

 



 

発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
玉川学園前駅南側の交通安全対策につい

て 

３ 

(１)小田急線路沿いの無料駐輪場跡地は、歩行者

が安全に通行できる路側帯を整備すべきだが

どうか。 

(２)第一号、第三号踏切を渡る歩行者や車の安全

を確保するために、歩車分離線の拡幅など改

善を求めるがどうか。 

市 長

 

   

 

 

 



発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 ＦＣ町田ゼルビアに対する支援について １ 

（１）残念ながらＦＣ町田ゼルビアが、ＪＦＬに

降格してしまった。市長は記者会見で今ま

で以上の追加支援を公表しているが、その

内容を問う。 

（２）現在のスタジアム工事の進捗状況は。 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
デジタルアーカイブの取り組みを推進す

るべきと思うがどうか 

２ 

（１）デジタルアーカイブとは、「出版物、公文書、

美術品、博物品、郷土資料等、公共的な知

的資産をデジタル化し、ネット上などで電

子情報として共有・利用できる仕組み」の

ことを指す。デジタルアーカイブのシステ

ムはだいぶ成熟してきた。取り組みの強化

を求める。 

（２）デジタル資源の教育利用や、観光の促進、

地域産業振興への利用なども期待できる。

町田市の保有する知財資源等の活用を企画

するためのプロジェクトが必要と考える。

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 防災システムの強化について ３ 

（１）市内各所に高所カメラを設置し、防災情報

システムに視認性を追加すべきと考えるが

どうか。 

（２）災害時に、自力避難が困難な要援護者の情

報を、共有できる仕組みをより強固に構築

すべきと考えるがどうか。 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
１８ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田の保育のあり方 １ 

（１）どうあるべきと考えているか。 

（２）待機児童について 

（３）一時保育について 

（４）市民病院での保育について 

（５）事業所として。 

 

 

市     長

表題 職員研修について ２ 

（１）現状は。 

（２）課題は。 

（３）今後は。 市 長

表題 雨水対策について ３ 

（１）現状は。 

（２）今後は。 

市 長

 



発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新たなごみ資源化施設について  １ 

（１）町田市資源循環型施設整備基本計画検討委

員会の検討結果をどのように受け止めてい

るのか。 

（２）下水汚泥の処理について 

（３）剪定枝資源化センターについて 

市     長

表題 ごみの持ち去りについて ２ 

（１）ごみの持ち去りについてどのような認識を

持っているか。 

市 長

   

 

 

 



発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１３ 議員名 市 川 勝 斗 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田市特産品について １ 

（１） 現状の認識と課題は何か。 

（２） 今後の方針について 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 新たな政策課題への対応について ２ 

（１） 都市間競争に生き残るために何が必要なの

か。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
多摩都市モノレールの町田方面の延伸に

ついて 

３ 

（１） 延伸に向けてどのような取り組みを進めて

いるのか。 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
乳幼児・児童虐待防止オレンジリボン運動

について 

１ 

（１）「乳幼児・児童虐待の無い社会・町田市」を

目指して全国で認知されているオレンジリ

ボンを、市の関係部局全体で付けて、広報・

啓発活動に取り組んではどうか。 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 市の戦没者追悼式について ２ 

（１）追悼式の意義について 

（２）参列者の推移について 

（３）先の大戦による戦没者の方々の上に今の平

和が有る事を認識する事は大切なことであ

る。平和の尊さと命の大切さを若い世代へ

受け継いでいく為にも子供達を追悼式に参

列させてはどうか。 

（４）八王子市は以前より追悼式に高校生による

吹奏楽の参加がある。市も参考にされては

どうか。 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
「妊娠 SOS ほっとライン」相談カードにつ

いて 

３ 

（１） 平成 23 年第２回定例会で母子を守る為の

「妊娠葛藤相談窓口制度」の必要性を提案

したがその後の市の対策はどうか。 

（２）母体内の胎児こそ人権の出発点である。胎

児の段階からの子育て支援を始めるべきだ

がどうか。 

（３）妊娠で悩む女性を支援し、お腹の赤ちゃん

を助ける「妊娠 SOS ほっとライン」相談カ

ードを関係部署に設置してはどうか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
９ 議員名 池 川 友 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 地域防災計画について問う １ 

（１） 減災対策について問う。 

（２） 災害時の医療対策について問う。 

（３） 避難所の運営体制について問う。 

（４） 災害時を含めたソーシャルメディアなど情

報伝達の早期実現を求めるがどうか。 

 

市     長

表題 和光大学ポプリホール鶴川について ２ 

（１） 開館してからの状況はどうか。 

（２） トイレ、授乳室などいくつかの施設改善を

求めるがどうか。 

（３） 地域・団体との連携をどのようにはかるの

か。 

 

市     長

表題 
オスプレイ配備反対と厚木基地への飛来

について 

３ 

（１） 欠陥機オスプレイの配備と危険な飛行訓練

について、再度市長の見解を問う。 

市     長

 



発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
将来にわたって安心の町田市の介護を求

めて 

１ 

（１）高齢者の生活を支える介護職員の雇用の実

態はどうか。  

（２）介護従事者の人材を確保するための支援制

度を充実すべきだがどうか。  

（３）介護保険料の市独自の減免を行うとともに、

制度の見直しを国に求めるべきだがどう

か。 

市     長

表題 
町田市の自校直営の小学校給食について

市長の見解を問う 

２ 

（１）町田市の小学校給食について教育的観点か

らどのように評価しているのか。  

（２）学校給食の質を守るために栄養士は各学校

に配置すべきだがどうか。  

（３）教育的視点からも自校直営の小学校給食を

堅持すべきだがどうか。  

 

 

 

市 長

教 育 委 員 長



 

発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
南地域における中学校の生徒数の増加と

その対応策について 

３ 

（１）南地域の大規模校化している中学校の現状

について見解を問う。  

（２）さらに生徒数の増加が予測されるが、その

見通しと見解を問う。 

市 長

教 育 委 員 長

表題 南町田駅北口の駐輪場整備について ４ 

（１）南町田駅北口の駐輪場と放置自転車の現状

について見解を問う。  

（２）南町田駅北口駐輪場は現状に合わせて増設

すべきだがどうか。  

（３）駐輪場利用者の調査を実施したうえで北口

広場の駐輪場整備計画を見直しが必要だが

どうか。  

（４）広場建設時の代替の駐輪場整備も検討すべ

きだがどうか。  

 

市     長

 



発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
視覚障がい者が安心して暮らせるための

対策について 

１ 

（１）小田急、ＪＲ町田駅ホームに転落防止柵を

設置すべきだが、どうか。 

（２）駅と駅周辺にエレベータ―、エスカレータ

ーの設置、点字ブロックを拡充すべきだ

が、どうか。 

（３）ガイドヘルパーの派遣を拡充すべきだが、

どうか。 

（４）「広報まちだ」等の録音部屋、設備を拡充

すべきだが、どうか。 

（５）音響装置付信号機を増設すべきだが、どう

か。 

市     長

 

表題 公社住宅へのエレベーター設置について ２ 

（１）公社住宅にエレベーターを設置すべきだ

が、どうか。 

（２）団地の高い階から低い階への移住に対する

助成制度をつくるべきだが、どうか。 

 

 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新庁舎周辺道路の交通安全対策について ３ 

（１）都市計画道路３・４・３３号線相互交通開

始に伴う交通安全対策について問う。 

①交通状況に対する認識はどうか。 

②信号機設置、通学路対策、隣接道路の交通

安全対策について問う。 

（２）町田市役所前交差点の原付自転車対策につ

いて問う。 

（３）町田７８号線と市役所南通り及び交差点の

交通安全対策について問う。 

市 長

教 育 委 員 長

 

   

 

 

 



発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２１ 議員名 上 野 孝 典 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 がんをガンガンなくすために １ 

（１）胃がん検診の現状について 

（２）ピロリ菌に着目した検査方法について 

（３）全市民を対象としたピロリ菌検査無料クー

ポンの発行を求める。 

（４）市民病院にピロリ菌外来の開設を求める。

市     長

 

表題 市内医療機関を守るために ２ 

（１）市内医療機関における看護師の夜間勤務の

現状について 

（２）市民病院の院内保育室を夜間のみ、市内医

療機関に勤務する看護師にも利用を認める

べきと考えるが。 

 

市 長

 

表題 防災・減災を進めるために ３ 

（１）公共事業に対する政府の新しい方針につい

て 

（２）町田市においても公共事業の効果的な推進

を図るため「道路資産管理基本計画」の前

倒し実施をすべきと考えるが。 

 

 

市 長

 



    

発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２１ 議員名 上 野 孝 典 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 地域社会づくりを進めるために ４ 

（１）地域社会づくり検討会の進捗状況について

（２）地域社会づくり検討会が果たす役割につい

て 

 

市     長

 

   

 

 

   

 

 

 



発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 誰もがスポーツに親しめる環境について １ 

（１）スポーツ広場・学校開放事業の現状は。 

（２）市への要望と課題は何か。 

（３）今後は、どのように事業を進めていくのか。

 

市     長

表題 市役所の接遇サービスについて ２ 

（１）町田市の考え方は。 

（２）市として市役所に多くの市民が訪れること

は歓迎することか。 

 

 

市 長

表題 市民病院の待ち時間について ３ 

（１）これまでの取り組みと現状は。 

（２）課題は何か。 

（３）対策は。 市 長

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
２２ 議員名 あ さ み 美 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 更なる女性の視点での災害対策を １ 

（１）市防災会議の女性委員の登用について、そ

の後の状況を問う。 

（２）災害時、妊産婦や乳児等の救護や避難所な

どの受け入れについて、市の対応を問う｡ 

（３）「要援護者ベスト」について、認識と評価を

問う｡ 

市     長

 

表題 市民が更に利用しやすい市民病院を ２ 

（１）処方箋ＦＡＸの設置について問う｡ 

（２）患者情報を、かかりつけ医療機関とインタ

ーネットで共有する「医療連携ネットワー

クシステム」について認識と評価を問う｡ 

市 長

 

表題 地域交通のあり方について ３ 

（１）市民の足であるバス交通のあり方について

市の考えと、今後の取り組みを問う｡ 

（２）コミュニティバス成瀬ルートの現状につい

て問う｡ 

市 長

 

   

 

 

 



発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 団地再生に向けた取り組みについて １ 

（１）団地再生のモデル事業とされる木曽山崎団

地地区の検討状況は。 

（２）団地再生を今後どのように進めていくのか。

 

 

市     長

表題 
町田市資源循環型施設整備基本計画につ

いて 

２ 

（１）ごみ減量施策から見た熱回収とバイオガス

化施設について 

（２）「ごみになるものを作らない・燃やさない・

埋め立てない」の原則は守られているか。 

（３）候補地選定における地元合意については 

市の責任ある対応を求める。 

市 長

表題 
町田市廃棄物減量再資源化等推進整備基

金の使い方について 

３ 

（１）環境負荷の少ない都市をつくるという点で

再生可能エネルギーの普及に向けた使用を

検討すべきと考えるがどうか。 

市 長

 



発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
高齢者が安心して暮らせる町田市を求め

て 

１ 

（１）介護保険制度利用者のニーズに見合うサー

ビス提供をきめ細かく行うべきだがどう

か。 

（２）ショートステイ整備の充実を求めるがどう

か。 

（３）認知症高齢者増加に伴う施設整備等、市と

して取り組むべきことは何か。 

（４）見守り安心ネットワーク立ち上げを急ぐべ

きだがどうか。 

 

 

市     長

 

表題 町田の都市農業の振興を求めて ２ 

（１）課題と成果は何か。 

（２）町田市北部丘陵活性化計画の進捗状況はど

うか。 

（３）ＴＰＰが町田の都市農業にもたらす影響を

どのように考えるか。 

（４）都市農業を守り、持続可能な振興を図るべ

きだがどうか。 

 

 

市 長

 



 

発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
市民に開かれたごみ問題解決の方向性を

問う 

３ 

（１）一般廃棄物資源化基本計画の進捗状況はど

うか。 

（２）資源化施設建設について市民に分かりやす

い説明を行うべきだがどうか。 

（３）バイオガス化施設建設の問題点と安全性を

明らかにすべきだがどうか。 

 

 

 

 

市 長

 

 



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
２５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 下水道整備について １ 

(１) 下水道整備を問う。 

市     長

表題 
小山地域の尾根幹線高架下の有効利用に

ついて 

２ 

(１) 小山地域の尾根幹線高架下の有効利用を問

う。 

市 長

表題 
大地沢青少年センターの施設整備につい

て 

３ 

（１）大地沢青少年センターの施設整備を問う。
市 長

表題 新庁舎の避難誘導について ４ 

（１）新庁舎の避難誘導を問う。 

市     長
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